

ENTORNO

Golpe judicial a Rojadirecta: Francia le prohíbe enlazar partidos de la Ligue-1

M.M.A.

26 mar 2015 - 11:18

Golpe judicial a Rojadirecta. El Tribunal Superior de París ha dictado una sentencia en la que prohíbe a esta página web de enlaces redireccionar a los usuarios a otros portales en los que seguir de forma ilegal la retransmisión de los partidos del fútbol francés, tanto de la Ligue-1 como la Ligue-2.

La Ligue de Football Professionell (LFP) presentó una demanda contra la página web española por "un robo en toda regla", ya que el campeonato tiene cedidos sus derechos audiovisuales a Canal+ y la catari beIN Sports, que pagan un total de 726,5 millones de euros por temporada, según avanza *Le Figaro*. La sentencia considera que, si bien Rojadirecta no albergaba los servidores para visualizar de forma ilegal los partidos, sí que actuaba como editor que "proporcionaba refugio al contenido de otros".

La sentencia advierte al portal español que deberá pagar 100.000 euros a la patronal de clubes de Francia por daños y perjuicios. Además, deberá abonar 5.000 euros diarios por cada enlace a la retransmisión de estos partidos que mantenga en su web. El juez también ordena a Rojadirecta la publicación de un comunicado de prensa en el que notifique a los usuarios la naturaleza ilícita de los enlaces mencionados. "Es esencial, después de haber sido reconocido como un sitio que organizó intencionalmente la piratería de nuestros partidos responsables es esencial", dice Jérôme Perlemuter, responsable de los asuntos legales de la LFP, sobre las medidas adoptadas por el juez.

La Ligue-1 ya ha advertido de que su cruzada contra los servidores ilegales que fomentan la piratería no acaban con esta sentencia, ya que irán contra otros portales similares a Rojadirecta. La Liga de Fútbol Profesional (LFP), por su parte, ha recordado que el fallo judicial "supone un importante avance en las acciones contra el visionado sin autorización del fútbol en *streaming*".

La patronal española, presidida por Javier Tebas, lleva meses intensificando la campaña contra una actividad que en 2014 provocó que los clubes dejaran de ingresar 227 millones de euros por sus derechos de televisión, según un estudio sobre la piratería en España. La Liga, que ayer en su asamblea volvió a reclamar al Gobierno más contundencia en la lucha contra la retransmisión ilegal de los partidos, también ha

logrado un acuerdo con los anunciantes para que dejen de insertar publicidad en páginas web como Rojadirecta, ya que acaban siendo su principal fuente de financiación.